



ENFATIZA OBRADOR LABOR DE LAS ASPIRANTES

Terna a la SCJN está comprometida con la 4T

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

Al ser consultado sobre su cercanía con las tres candidatas propuestas para ocupar el lugar vacante dejado por el ministro Arturo Zaldívar en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el líder del país, Andrés Manuel López Obrador respondió a Grupo Cantón:

“Tienen razón, las tres están muy vinculadas con nosotros. Las conozco desde hace tiempo”, señaló el presidente López Obrador quien admitió su estrecha relación con Bertha Alcalde Luján, Lenia Batres y María Estela Ríos.

Durante la conferencia en Palacio Nacional, el mandatario defendió su cercanía al argumentar que son personas honestas, íntegras e incapaces de cometer injusticias o actos de corrupción. Afirmó que su estilo de relación se basa en el respeto y que no establece complicidades ni con su familia ni con amigos.

Cabe señalar que el bloque opositor ha tomado como pretexto que las aspirantes a ministras tienen vínculos tanto con funcionarios actuales del gobierno federal como con amigos cercanos del presidente.

Bertha Alcalde Luján trabaja en la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) y es hermana de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.

Asimismo, María Estela Ríos es consejera jurídica del Ejecutivo federal, mientras que Lenia Batres es hermana del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, y consejera adjunta de la Consejería Jurídica de Presidencia.

Ante ello, el Jefe del Ejecutivo enfatizó que no está haciendo labor para inclinar la balanza hacia ninguna candidata y dejó la decisión en manos de los senadores.

Pero, tras el recnazo de la terna por el Senado, el presidente López Obrador indicó que su “Plan B” será impulsar una reforma al Poder Judicial para que los jueces, ministros y magistrados sean elegidos mediante el voto popular, incluyendo la revocación de mandato de jueces y la creación de un tribunal que supervise su desempeño.

EpiBasta!

La superfarmacia molesta a los malos conservadores cuya ideología detesta que haya tiempos mejores





Las tres mujeres fueron bateadas por el Senado



CELEBRA QUE MANTENGA LA REVOCACIÓN DE MANDATO

RECONOCE AMLO LABOR DE BASTA!; CONFÍA EN CLAUDIA

DESDE LA MAÑANERA

DIARIO BASTA TIENE GRAN COMPROMISO PERIODÍSTICO: AMLO

Leía el periódico en la peluquería 'La Boston'

Es un medio que tiene una amplia difusión en la CDMX

“Medios de Grupo Cantón merecen nuestro respeto”

MÉXICO 2-3



JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

Nuevamente, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, expresó su aprecio y apoyo a medios de comunicación serios como Diario Basta y Tabasco Hoy de Grupo Cantón que a la fecha han dado cuenta del diálogo circular del jefe del ejecutivo Federal.

Durante la conferencia matutina, en respuesta a Grupo Cantón, el mandatario destacó la importancia de estos medios y elogió su labor pe-



riodística, al mencionar su amplia lectura en distintas regiones de México.

Asimismo, compartió con los mexicanos una anécdota de su afición a leer Diario Basta:

“¿Saben que yo me cortaba el pelo antes? Bueno, tengo un peluquero que es el único que me toma el pelo, Álvaro, pero, cuando vivía allá en Tlalpan, aunque todavía vivimos por allá, pero yo ya estoy más tiempo aquí (...) Pero, bueno, decirles que cuando iba yo a ‘La Boston’, se llama la peluquería de allá de Tlalpan, como en todas las peluquerías hay periódicos, revistas, se acuerdan, ¿no?, y hay revistas de todo tipo y periódico, pues ahí tenían en ‘La Boston’ el Basta. Y sí se distribuye bastante aquí, o sea, en toda la Ciudad de México. Ya hice propaganda, ¿eh?”, compartió el ejecutivo Federal.

Cabe recordar que en varias ocasiones, AMLO compartió reflexiones en torno al papel que desempeñan los medios de comunicación en la 4T, en lo que ha manifestado su preocupación por lo que él percibe como ataques de ciertos medios de comunicación hacia su gobierno.

Incluso, López Obrador ha afirmado que algunos dueños de medios emplean a periodistas con la intención de afectar, someter, presionar y extorsionar a los gobernantes.

En el caso de los medios que integran Grupo Cantón, el político tabasqueño enfatizó el trabajo editorial y su compromiso por informar con veracidad.

“Son ustedes nuestros predilectos los de Basta...es muy buen periódico Basta...se lee mucho en la Ciudad de México como se lee el Tabasco Hoy en Tabasco, y otros periódicos del mismo grupo, que merecen nuestro respeto”, aseveró el pasado 23 de agosto en Palacio Nacional.





“Son ustedes
nuestros pre-
dilectos”



DESTACA BATRES 'REVOLUCIÓN TECNOLÓGICA' EN LA CDMX

Por CDMX Magacín

Al presentar el informe "Cinco Años de Transformación Digital en la Ciudad de México", el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama destacó que gracias a los desarrollos de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), la capital del país ha emprendido una revolución tecnológica desde el inicio de la administración, con proyectos que ponen el internet y plataformas de servicios al alcance de todos los sectores de la población, con el objetivo de disminuir la brecha de desigualdad digital.

"El uso del internet hoy en día es como tener gas, como tener electricidad y quien no tiene electricidad en su casa, decimos 'es un signo de pobreza, es un signo de marginación'... no poder usar internet, implica también una brecha de desigualdad. Lo cierto es que durante la actual administración, iniciada por la Doctora Claudia Sheinbaum, ocurrió una verdadera revolución tecnológica en el Gobierno de la Ciudad de México", expresó.

Batres destacó que como parte de esa transformación hubo la instalación de 32 mil 497 puntos de internet gratuito en toda la Ciudad, especialmente en todas las escuelas públicas, que suman un total de 3 mil 983 y en unidades habitacionales, que ya cuentan con 4 mil 179 puntos de conexión y 13 mil 714 postes, además de la instalación de conexiones en colonias periféricas, Metrobús, Cablebús, sitios públicos, hospitales, centros de salud, Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES), Centros de Transferencia Modal (Cetram) y el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

"Hoy en día, 32 mil 500 puntos tienen internet gratuito en la Ciudad de México, esto es único, es la ciudad más conectada del mundo. Nueva York tiene como 2 mil puntos de internet gratuito; la Ciudad de México, 32 mil 500 puntos de Internet gratuito, y va a tener 34 mil al terminar este año", afirmó.

Batres celebró que la ADIP ha hecho posible una reducción y simplificación de trámites para la apertura de negocios de manera cien por ciento digital; la creación de "Plaza Pública", plataforma que permite hacer consultas ciudadanas digitales, del Portal de Datos Abiertos con más de 400 conjuntos, de la APP CDMX, que contiene, entre otras herramientas, el módulo de Movilidad Integrada para conocer en tiempo real el estatus del transporte público; la puesta en marcha de las Escuelas de Código en los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES); y la implementación en LOCATEL de la Línea SOS Mujeres *765.

Por su parte, el titular de la ADIP, José Antonio Peña Merino informó que los trámites gubernamentales se redujeron de 2 mil 100 a 515, 197 totalmente digitalizados, mientras que los requisitos pasaron de un promedio de 14 a solo siete. Así, cada mes, los capitalinos realizan más de un millón de trámites, 75 por ciento de ellos tienen una salida total o parcialmente digital.





Foto: GCDMX



Candidatas garantizan imparcialidad, dice AMLO admite vínculos con perfiles para la Corte

EL EJECUTIVO ASEGURA que tiene un plan B y hasta Z si los legisladores rechazan a las candidatas; insiste en que se apruebe la reforma al PJ para que jueces sean electos por voto popular

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dio la razón a los partidos de oposición, al reconocer que María Estela Ríos, Lenia Batres y Bertha Alcalde Luján, candidatas a sustituir al exministro Arturo Zaldívar, están vinculadas a él, sin embargo, dijo, serán los senadores quienes decidan si aprueban a una de ellas a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Sí están vinculadas a mí, cómo no, es un orgullo para mí, pero son mujeres honestas, íntegras, incapaces de cometer una injusticia, incorruptibles. Además, yo no establezco con nadie relaciones de complicidad, hasta con mi familia, mis amigos, con todos, es una relación de respeto, siempre.

“Entonces quién va a decidir, los senadores que decidan, revisen”, señaló en conferencia de prensa mañanera, tras asegurar que sí tiene un plan B, C, D y hasta Z en caso de que los legisladores rechacen la terna que envió para ocupar el cargo que dejó vacante Zaldívar Lelo de Larrea.

Explicó que dicho plan es que se apruebe la reforma al Poder Judicial para que los jueces, magistrados y ministros sean elegidos por el voto popular, donde se establezca un tribunal que los vigile y sancione, la revocación de mandato y reelección.

“Ahora si no quieren siquiera que yo envíe una terna, es muy sencillo, vamos a que el pueblo elija, eso es lo mejor. Para no equivocarnos, lo mejor es preguntarle al pueblo, que es lo que estoy proponiendo, hay que elegir a los jueces, que el pueblo los elija, a los magistrados y ministros. Si tengo un plan b, un plan c, un plan d, hasta la z”, sostuvo.

En el Senado, los partidos de oposición denunciaron que los tres perfiles enviados por López Obrador para ocupar la vacante que dejó Arturo Zaldívar, son afines a él y no garantizan la imparcialidad que se requiere en la SCJN.

A pregunta expresa si los tres perfiles para la Corte eran garantía de imparcialidad, el Presidente respondió: “Sí lo son”, y remató: “Las tres son muy buenas, no estoy haciendo labor a favor de alguien, nunca lo he hecho”.

Insistió en que “las tres están vinculadas con nosotros desde hace tiempo. Estela Ríos fue consejera jurídica cuando fui jefe de Gobierno en la Ciudad de México, hace 20 años; Bertha (Alcalde) Luján es una joven que ha ayudado muchísimo a limpiar de corrupción en la Cofepri, que era un cochinerito”.

El tabasqueño recordó que Alcalde Luján es una abogada joven y junto con Alejandro Svarch, director de Cofepri, hicieron una labor de limpieza importante en la comisión, mientras que su mamá Bertha Luján es fundadora del movimiento de la Cuarta Transformación.

“Siempre Bertha mamá, defensora de trabajadores de sindicatos independientes; el papá también se dedica al sindicalismo, a la defensa de trabajadores, de sindicatos, es abogado laborista, cómo no los voy a conocer, claro”, expuso, luego de revelar que la señora Luján fue la secretaria de la Contraloría cuando fue jefe de Gobierno en el entonces Distrito Federal.

López Obrador mencionó que “en el caso de Lenia Batres Guadarrama, desde hace años está luchando por la democracia y también la familia, todos”.

EL PASADO 15 de noviembre el Presidente envió al Senado la terna para definir a quien sustituirá a Arturo Zaldívar como integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Eldato





“
SÍ ESTÁN VINCULADAS a mí, cómo no, es un orgullo para mí, pero son mujeres honestas, íntegras, incapaces de cometer una injusticia, incorruptibles. Además, yo no establezco con nadie relaciones de complicidad

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

EL MANDATARIO en conferencia matutina, ayer.

